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Semaine du samedi 23 novembre 2024 

au vendredi 29 novembre 2024 
 

Messes dominicales 
 

Solennité du Christ-Roi 
La collecte de ce week-end sera proposée pour 

l’Action sociale de l’Eglise 
 

Samedi 23 novembre 2024 
- 16h00 Ghoy : Messe  
- 17h15 Saint Roch : Messe pour les époux CISCO-

MURARO 
- 18h00 Houraing : Messe  
- 18h30 Bois-de-Lessines : Messe pour Georges, 

Rolande et Janine VAN DERLINDEN (cure place 15) 
 

Dimanche 24 novembre 2024  
- 09h00 Deux-Acren : Messe au cours de laquelle la 

chorale fêtera Sainte Cécile, sa patronne. Elle 
présentera une toute nouvelle messe de Laurent 
Grzybowsky. La messe sera célébrée pour les époux 
François PREYERS – Godelieve PRINZIE 

- 09h30 Houraing : Messe  
- 09h30 Ollignies : Messe pour les époux DUBRULE-

VANDERLINDEN, JULES DERONNE-FOSTIER, 
FERNAND DERONNE-FOSTIER et les défunts de leur 
famille  

- 10h30 Saint-Pierre : Messe (Sainte Cécile de la 
Chorale) 

- 11h00 Wannebecq : Messe à la mémoire de Jean-
Marie DEBO et de Jean-Claude GUERLUS 

- 15h00 Ollignies : Baptêmes 
- 18h00 Houraing : Messe 

Premier dimanche de l’Avent 
 

Samedi 30 novembre 2024 
- 16h00 Ghoy : Messe  
- 17h15 Saint Roch : Messe en l'honneur de la Sainte 

Vierge 
- 18h00 Houraing : Messe  
- 18h30 Bois-de-Lessines : Messe pour Irma DE 

WILDE (cure place 15) 
 

Dimanche 1er décembre 2024  
- 09h00 Deux-Acren : Messe (pour la famille RIGA – VAN 

HASEVELDE) 
- 09h30 Houraing : Messe  
- 09h30 Ollignies : Messe pour la famille GREGOIRE - 

FOSTIER 
- 10h30 Saint-Pierre : Messe 
- 11h00 Ogy : Messe  
- 15h00 Saint-Pierre : Baptêmes 
- 16h00 Houraing : Adoration 
- 18h00 Houraing : Messe 

 

Messes en semaine 
 
Lundi 25 novembre 
- 18h00 Saint-Pierre : Prière du chapelet à Notre 

Dame de la Porte d’Ogy (en l’église St Pierre) suivie 
de la messe à 18h30 

- 18h30 Houraing : neuvaine perpétuelle suivie de la 
messe 

Mardi 26 novembre 
- 12h00 Centre pastoral : Prière du milieu du jour en 

communion avec Taizé 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Mercredi 27 novembre  
- 18h00 Deux-Acren : Messe (pour la famille PRIEU – 

GUILLET – FELIX) 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Jeudi 28 novembre  
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Vendredi 29 novembre 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  

 

Nos peines 
 

 Olivier VANDERPUTTEN, né à Lessines le 1er mai 1970 
et y décédé le 9 novembre 2024. Ses funérailles ont 
été célébrées en l’église St-Pierre à Lessines le 14 
novembre 2024. 
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Boutique Saint Vincent de Paul 
 

Horaire  
Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30 

Avenue Albert 1er, 1b (derrière l’église) 
 

Divers 
 
Envie d'un moment de partage! 
 
C'est ce que l'Amicale du Gai Loisir vous propose le 
mercredi 20 novembre dès 14h00 en la salle Saint Roch 
pour son traditionnel dernier goûter de l'Année 
Durant celui-ci outre la pâtisserie et son mousseux 
d’accompagnement, sont prévues une animation 
musicale et tombola et en clôture le pain gâteau et le 
café.  
Une esquisse du programme pour le 1er semestre 2025 
sera présentée.  
Tout le monde est le bienvenu pour passer un agréable 
moment de détente et convivial. 
Paf: Membres : Gratuit - Non Membres 3Eur  
 
Commémoration de l’armistice à Ollignies 
 

 
 
Le 11 novembre une cérémonie d’hommage et de 
reconnaissance aux victimes des deux guerres a eu lieu à 
Ollignies en présence de responsables politiques, de 
délégués d’associations patriotiques, des élèves de 
l’école communale et de nombreux citoyens du village. 
Après le dépôt de gerbes, le discours, la sonnerie aux 
morts et la minute de silence, les enfants de l’école 
communale ont entonné « La Brabançonne » ainsi que « 
God save the Queen », aidés en cela par la fanfare qui a 
clôturé cet émouvant hommage.  

A.V. 
Journée de la Tolérance 
 
Les hommes sont des cadeaux 
Du moins ainsi pensait Jésus : " Père, je veux que ceux 
que tu m'as donnés soient là où je serai... " 
Je partage l'avis de Jésus et je veux que ceux que le Père 
m'a donnés soient là où je serai. Les gens sont des 
cadeaux que le Père a enveloppés pour nous les envoyer. 

Certains sont magnifiquement enveloppés. 
Ils sont très attrayants dès le premier abord. 
D'autres sont enveloppés de papier très ordinaire. 
D'autres ont été malmenés par la poste. 
Il arrive parfois qu'il y ait une "distribution spéciale". 
Certains sont des cadeaux dont l'emballage laisse à 
désirer; d'autres dont l'emballage est bien fait. 
Mais l'emballage n'est pas le cadeau! 
 
C'est si facile de faire une erreur et nous rions quand les 
enfants prennent l'un pour l'autre. 
Parfois le cadeau est difficile à ouvrir. Il faut se faire aider. 
Peut-être parce que les autres ont peur? 
Parce que ça fait mal? Ils ont peut-être déjà été ouverts et 
rejetés! Ou se pourrait-il que le cadeau ne me soit pas 
destiné? 
 
Je suis une personne et donc, moi aussi, je suis un 
cadeau! Un cadeau pour moi-même d'abord. 
 
Le Père m'a donné à moi-même. 
Ai-je été regarder à l'intérieur de l'emballage? 
Ai-je peur de le faire? 
Peut-être ai-je jamais accepté le cadeau que je suis... 
Pourrait- il se faire qu'il y ait à l'intérieur quelque chose de 
différent de ce que j'imagine? 
Je n'ai peut-être jamais vu le cadeau merveilleux que je 
suis. Les cadeaux du Père pourraient-ils être autre chose 
que magnifiques? 
J'aime les cadeaux que je reçois de ceux qui m'aiment, 
pourquoi pas les cadeaux du Père? 
Je suis un cadeau pour les autres. 
Est-ce que j'accepte d'être donné par le Père aux autres? 
Un homme pour les autres? Les autres doivent-ils se 
contenter de l'emballage? Sans jamais pouvoir apprécier 
le cadeau? 

 
 
Toutes les rencontres sont des échanges de cadeaux. 
Mais un cadeau sans quelqu'un qui le donne n'est pas un 
cadeau; c'est une chose privée des liens avec celui qui le 
donne ou celui qui le reçoit. 
L'amitié est une relation entre les personnes qui se voient 
comme elles en vérité... Les cadeaux du Père les uns 
envers les autres, pour les autres, pour des frères! 
Un ami est un cadeau pas seulement pour moi, mais 
aussi pour les autres à travers moi. 
Quand je regarde mon ami, quand je me l'approprie, je 
détruis sa nature de cadeau. 



 

 

Si je le mets de côté pour moi, c'est alors que je le perds; 
si je le donne aux autres, je le garde. 
Les gens sont des cadeaux reçus ou donnés... comme le 
Fils. L'amitié est une réponse de personnes - cadeaux au 
Père qui donne. 
L'amitié est Eucharistie, action de grâce! 
 

Georges B. Wintemann 
Document du MEJ (mouvement eucharistique des 

jeunes) 
 
Fais-le quand même 
(Une des dix plus belles prières de Mère Teresa) 
 

 
  
Je t'aime tel que tu es 
Voici que je me tiens à la porte et que je frappe. 
C'est vrai! Je me tiens à la porte de ton cœur, jour et nuit. 
Même quand tu ne m'écoutes pas, même quand tu 
doutes que ce puisse être Moi, c'est Moi qui suis là. 
J'attends le moindre petit signe de réponse de ta part, le 
plus léger murmure d'invitation, qui me permettra 
d'entrer chez toi. 
Je veux que tu saches que chaque fois que tu m'inviteras, 
je vais réellement venir. 
Je serai toujours là, sans faute. Silencieux et invisible, je 
viens, mais avec l'infini pouvoir de mon amour. 
Je viens avec ma miséricorde, avec mon désir de te 
pardonner, de te guérir, avec tout l'amour que j'ai pour toi; 
Un amour au-delà de toute compréhension, un amour où 
chaque battement du coeur est celui que j'ai reçu du Père 
même. 
Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimé. 
Je viens, assoiffé de te consoler, de te donner ma force, 
de te relever, de t'unir à moi, dans toutes mes blessures. 
Je vais t'apporter ma lumière. Je viens écarter les 
ténèbres et les doutes de ton coeur. Je viens avec mon 
pouvoir capable de te porter toi-même et de porter tous 
tes fardeaux. 
Je viens avec ma grâce pour toucher ton coeur et 
transformer ta vie. 

Je viens avec ma paix, qui va apporter le calme et la 
sérénité à ton âme. 
Je connais tout de toi. Même les cheveux de ta tête, je les 
ai tous comptés. 
Rien de ta vie est sans importance à mes yeux. 
Je connais chacun de tes problèmes, de tes besoins, de 
tes soucis. 
Oui, je connais tous tes péchés, mais je te le redis une 
fois encore : Je t'aime, non pas pour ce que tu as fait, non 
pas pour ce que tu n'as pas fait. 
Je t'aime pour toi même, pour la beauté et la dignité que 
mon Père t'a données en te créant à son image et à sa 
ressemblance. 
C'est une dignité que tu as peut-être souvent oubliée, une 
beauté que tu as souvent ternie par le péché, mais je 
t'aime tel que tu es. 
 
Faites-le quand même... 
Les gens sont souvent déraisonnables, illogiques et 
centrés sur eux-mêmes, Pardonne les quand même... 
Si tu es gentil, les gens peuvent t'accuser d'être égoïste et 
d'avoir des arrières pensées, 
Sois gentil quand même... 
Si tu réussis, tu trouveras des faux amis et des vrais 
ennemis, 
Réussis quand même... 
Si tu es honnête et franc, il se peut que les gens abusent 
de toi, 
Sois honnête et franc quand même... 
Ce que tu as mis des années à construire, quelqu'un 
pourrait le détruire en une nuit, 
Construis quand même... 
Si tu trouves la sérénité et la joie, ils pourraient être 
jaloux, 
Sois heureux quand même... 
Le bien que tu fais aujourd'hui, les gens l'auront souvent 
oublié demain, 
Fais le bien quand même... 
Donne au monde le meilleur que tu as, et il se pourrait 
que cela ne soit jamais assez, 
Donne au monde le meilleur que tu as quand même... 
Tu vois, en faisant une analyse finale, c'est une histoire 
entre toi et Dieu, cela n'a jamais été entre eux et toi. 
La joie est prière, force et amour 
 
Dieu aime celui qui donne avec joie 
La meilleure manière de montrer notre gratitude envers 
Dieu et les gens c'est d'accepter tout avec joie. 
Être heureux avec lui, maintenant, cela veut dire : aimer 
comme il aime, aider comme il aide, donner comme il 
donne, servir comme il sert, sauver comme il sauve, être 
avec lui 24 heures par jour, le toucher avec Son 
déguisement de misère dans les pauvres et dans ceux qui 
souffrent. 
Un cœur joyeux est le résultat normal d'un cœur brûlant 
d'amour. C'est le don de l'Esprit, une participation à la 
joie de Jésus vivant dans l'âme. 
Gardons dans nos coeurs la joie de l'amour de Dieu et 
partageons cette joie de nous aimer les uns les autres 
comme Il aime chacun de nous. 



 

 

Que Dieu nous bénisse. 
Amen. 
 
La vie est la vie 
(prière attribuée à Mère Teresa) 
 
La vie est beauté, admire-la 
La vie est félicité, profites-en. 
La vie est un rêve, réalise-le. 
La vie est un défi, relève-le. 
La vie et un devoir, fais-le. 
La vie est un jeu, joue-le. 
 
La vie est précieuse, soigne-la bien. 
La vie est richesse, conserve-la. 
La vie est amour, jouis-en. 
La vie est un mystère, pénètre-le. 
La vie est une promesse, tiens-la. 
La vie est tristesse, dépasse-la. 
 
La vie est un hymne, chante-le. 
La vie est un combat, accepte-le. 
La vie est une tragédie, lutte avec elle. 
La vie est une aventure, ose-la. 
La vie est bonheur, mérite-le. 
La vie est la vie, défends-la. 
 
La véritable paix 
 
La paix n'est pas simplement une absence de guerre, elle 
ne se réduit pas à l'établissement d'un équilibre entre 
forces adverses, elle ne provient pas d'une domination 
despotique, mais il est tout à fait exact et approprié de 
l'appeler l'œuvre de la justice. Elle est le fruit d'un ordre 
inscrit dans la société humaine par son divin Fondateur, 
ordre à réaliser par les hommes qui aspirent toujours à 
une justice plus parfaite.  
 
Il est vrai que le bien commun de l'humanité est dirigé, 
dans son plan fondamental, par la loi éternelle; mais, 
dans ses exigences concrètes, ce bien commun, avec la 
marche du temps, est soumis à de perpétuels 
changements. La paix n'est donc jamais acquise une fois 
pour toutes : elle est sans cesse à construire. En outre, 
comme la volonté humaine est faillible et qu'elle est 
blessée par le péché, la réalisation de la paix exige que 
chacun sache toujours dominer ses passions et que 
l'autorité légitime demeure vigilante. 
 
Mais cela ne suffit pas. Pour que la paix sur cette terre soit 
obtenue, il faut que le bien des personnes soit en sûreté; 
il faut que les hommes se communiquent spontanément, 
dans la confiance, les richesses de leur esprit et de leur 
génie créateur. La ferme volonté de respecter les autres 
hommes et les autres peuples ainsi que leur dignité, la 
recherche effective de la fraternité sont absolument 
nécessaires pour la construction de la paix. C'est ainsi 
que la paix est encore le fruit de l'amour qui va bien plus 
loin que les avantages procurés par la justice. 
 

La paix terrestre, qui naît de l'amour du prochain, est 
l'image et l'effet de la paix du Christ, laquelle découle de 
Dieu le Père. Car le Fils incarné en personne, Prince de la 
Paix, a réconcilié tous les hommes avec Dieu par sa croix. 
Il a rétabli l'unité de tous en un seul peuple et un seul 
corps. Dans sa propre chair, il a tué la haine et, une fois 
glorifié par sa résurrection, il a répandu l'Esprit d'amour 
dans le cœur des hommes. 
 
C'est pourquoi tous les chrétiens sont appelés de façon 
pressante à vivre dans la vérité de l'amour pour s'unir aux 
hommes vraiment pacifiques afin d'implorer et de 
construire la paix. 
 
Poussés par le même esprit, nous sommes tenus de 
louer ceux qui renoncent à l'action violente pour 
revendiquer leurs droits et qui recourent à des moyens de 
défense accessibles même aux plus faibles, pourvu que 
cela puisse se faire sans léser les droits et les obligations 
des autres ou de la communauté. 
 

Actes du II° concile du Vatican l'église  
dans le monde de ce temps 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ce feuillet est également disponible sur le site internet de 
l’Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.  
 
Vous pouvez également envoyer un mail à 
fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en 
version électronique (gratuit).  
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